令和3年度 学校通信 第6号

令和3年7月20日(火)



北九州市立皿倉小学校 校長 森永 勇芽

学校教育目標

わくわく いきいき 笑顔輝く 皿倉小 思いやりの心をもち、自ら学び、 たくましく生きる「皿倉っ子」の育成

認め合う・支え合う

がっきるいかえらて

夏の暑さの中、ぐんぐん伸びていくヒマワリやアサガオ、学級園の野菜、そして一生懸命に育てる子どもの姿。休校を終え、子どもの声や活動が少しずつ学校に戻ってきました。今学期は、運動会をはじめとする様々な活動の中止や延期、保護者の方に授業の様子を参観していただけない状態が続きました。お子様の成長や学校での様子を楽しみにしておられた皆様には、大変申し訳なく思っております。

突然の休校に伴う数々の一斉メール、タブレットの持ち帰りや対面授業のオンライン配信の実施など、皿倉小学校は、かつてない状況の中で新たな教育活動を展開することになりました。十分な説明が行き届かず、ご迷惑を多々おかけしたにもかかわらず、保護者の皆様をはじめ、地域の多くの方々にご理解・ご協力いただきましたことに、心よりお礼申し上げます。また、休校の際には多くのご指摘、ご厚情をいただきましたことにも職員一同、感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、今日は、一学期の終業式。校長室からのオンライン配信で行い、児童はそれぞれの教室や自宅などから参加しました。初めての試みでしたが、学校外でご覧になった皆様、いかがだったでしょうか。対面授業のオンライン配信も含め、今後はさらに積極的にICTを活用し「学びを止めない」「どこにいても学べる」「どこにいてもつながる」体験を増やすことができるよう、教職員全員で取り組んでまいります。

二学期は8月26日(木)の始業式からスタートします。2021年の夏休みを子ども一人一人が健やかに過ごし、二学期に会えるよう心から願っております。ご家族、地域の皆様もどうぞ体調にご留意されてお過ごしください。

学びの環境整備や学級の見守り支援

北九州市は、コロナ禍における緊急雇用対策の一つとして民間企業と契約し、学校支援のためのスタッフを定期的に派遣する取組を4月からの3か月間行っていました。

本校にも2名の女性が派遣され、休み時間の見守り支援や給食の配膳、校外学習の引率補助、学習プリントの印刷、校舎内の消毒や清掃など多岐にわたる内容で子どもの学びを支えてくれていました。お二方が整備した階段掲示と、お別れの言葉をご紹介します。



校舎内には、3つの階段があります。 そのうちの2つ、さくら階段とひまわり 階段にかけ算九九や英単語、四字熟 語、同音異義語などを掲示しました。 階段を活用した学習内容の掲示は、 市内の多くの学校でも取り入れられ ています。 初めはとまどうことも多く、学校や児童のみなさんのお役に立てているか心配していました。でも、廊下ですれちがうときや、作業をしているときなどに元気にあいさつしてくれたり、校外学習に出かけたときに「ありがとうございます。」と言ってくれたりして、少しはお手伝いができたかなという気持ちになりました。皆さん、これからも元気でいてください。(入江)

階段に貼るものを作ったり、プリントを印刷したりするたびに「みんながこれで勉強を頑張ってくれると嬉しいな。」と思っていました。先生方にも親切に教えていただき、学校で働くという貴重な経験ができました。

皿倉小学校の皆さんのことを、これからもずっと応援 しています。元気でいてください。(池田)

		正(令札3年7月20日時点での予)
日	曜日	行事
I	日	
2	月	給食室床工事 9:00
3	火	給食室換気扇清掃
4	水	
5	木	給食室消毒(入室禁止)
6	金	給食室消毒(入室禁止)
7	土	
8	日	山の日
9	月	振替休日
10	火	学校閉庁日
1.1	水	学校閉庁日
12	木	学校閉庁日
13	金	学校閉庁日
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	安全点検 始業式【学校行事1】 ※児童下校 11:30 ごろ
27	金	給食開始
28	土	
29	日	
30	月	ひまわり学習塾
31	火	修学旅行説明会 6 年

いっせいメールについてのお願い

いっせいメールへのご登録にご協力いただき、ありがとうございます。

夏休み期間中も、状況によっては、二学期に関することでお知らせすることがあります。そのため、現在登録されているアドレスなどに変更がございましたら、学校まで(TEL 093-671-1947)ご連絡いただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、8月10日(火)から8月13日(金)は学校閉庁日となっていますので、それ以外の平日17時までのご連絡にご協力ください。

GIGA 端末(タブレット)の 貸し出しについて

昨日の希望調査でもお知らせしました通り、学年の状況に応じてドリル学習などにも活用できると判断し、ご希望の方に対するタブレットの持ち帰りに取組むこととしました。

児童の中には自分でアンケートを作成し、クラスのみんなに出したり、動画を 作成したりと、スキルアップした子どもも います。ぜひ、ご活用ください。



さらくらまつい中止のお知らせ

昨年度の開催も見送られた「さらくらまつり」でしたが、今年度もやむなく、中止が決定しました。

開催を心待ちにされていた方も多かったことと思いますが、ご理解の程よろしくお願いします。